

令和2年5月25日

学生・保護者の皆様へ

東北外語観光専門学校

校長 橋本 二郎

キャスウェルホテル&ブライダル専門学校

校長 千葉 直樹

### 令和2年度前期対面授業開始について

現在実施しておりますオンライン授業では、皆様方にご協力いただきありがとうございます。さて宮城県は5月14日に新型コロナウイルス特別措置法にもとづく緊急事態宣言が解除され、6月1日より公立学校等では通常授業開始の準備が進められております。これに伴い本校でも下記の通り、6月8日（月）から通常対面授業を開始することになりましたのでお知らせいたします。

なお、本校では授業体制や学習環境整備に努め最も重要な学びの機会をしっかりと進めてまいります。学内外におけるマスクの着用、手指の消毒と手洗いの励行、換気、3密の解消などについては配慮してまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

明るく温かい日差しのもとで学生の皆様にお会いできることを心から楽しみにしております。

### 記

#### 1. 対面授業開始日：

令和2年6月8日（月）から

#### 2. 対面授業再開理由：

- ① 本校の学生は専門的な知識と技術を体系的に学んでおり、学科によっては卒業後の進路に直結するような資格などの取得も目指しております。そのような専門的な学びや資格取得に向けた準備のためにも対面での学生指導が重要であると判断しました。
- ② コロナウイルス感染予防のために遠隔授業を行ってきましたが、専門的な知識やスキルを体系的に学ぶには、遠隔授業だけでは十分な学習効果の目標に達成できないこともあり、対面授業が重要であると判断しました。

#### 3. 対面授業までの対応について：

6月5日までの授業はこれまで通りオンライン授業で行います。

以上